
今回の主な内容

• 本会議における一般質問の内容

• 常任委員会における審査等の内容

• 特別委員会における調査等の内容

• 提出された議案等の議決状況
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最高で３年以下の懲役若しくは３００万円以下の罰金が科されます。 （法人の場合は 億円以下の罰金）

コクチバスの密放流は犯罪です！ 見かけたら警察に連絡してください

質問

答弁

本会議における一般質問の内容 ～県政の話題・課題など～

近代養蜂発祥の地「岐阜県」の復活について

※腐蛆病…細菌によりミツバチの幼虫が腐る病気

質問

答弁

質問

答弁

蜂とレンゲ

花言葉は「心がやわらぐ」で、春の
やさしい風景によく似合う花として
知られています。

県の花 ～れんげ草～

ふそびょう

ふそびょう

質問

答弁

外来魚コクチバスの完全駆除に向けた取組について

有機フッ素化合物※（ＰＦ Ｓ・ ）問題について

質問

答弁 ※有機フッ素化合物 （ペルフルオロオクタンスルホン酸）
（ペルフルオロオクタン酸）

・ 主にフッ素と炭素から成る化合物の総称で、
や が代表的な物質です。

・ 撥水剤や消火剤などに使われてきた化学物質で、
自然環境の中で分解されにくく、高い生物蓄積
性があります。

質問

答弁

コクチバスは、長良川などの清流で生きる鮎やアマ
ゴの天敵であり、完全駆除に向けて県で取り組んで
いく必要がありますが、決意をお聞かせください。

水質検査の実施と住民への結果公表につ
いての県の基本姿勢を教えてください。

住民への血液検査の実施について教えて
ください。

各務原市内における地下水汚染対策につい
て教えてください。

蜜源植物を増やすため、県の
花「レンゲ」の復活や飛騨地方
の「トチノキ」などの植栽を進
めていくことについて、どの
ようにお考えですか。

 電気ショッカーボート実証試験で有効性を確認し、２艇を

購入することとしました。春の繁殖期前までに長良川全域

で駆除に取り組みます。併せて看板、ポスター、ＳＮＳなど

で密放流防止のため啓発活動を強化し、それら一連の取組

をコクチバス駆除総合対策として取りまとめ、漁協や市町

村等と協力して完全駆除を目指します。

安全で質の高い水道を確保することは極めて重

要であり、引き続きPFOSとPFOAを含む水質管

理目標設定項目の検査と結果の公表が適切に行わ

れるよう、市町村に対し、指導・助言していきます。

現時点の国の見解では、血中濃度のみを測

定しても健康影響を把握することができない

とされています。そのため、今のところ県にお

いて血液検査を実施する予定はありませんが、

他県の状況や民間の独自の取組状況を注視し

つつ、国に、毒性評価の検討の加速を求めます。

産学官連携によるミツバチの病気対策に
ついて教えてください。

岐阜大学と連携して、腐蛆病※の発生メカニ

ズムを解明し、病気の発生予防につながる飼

育方法などを提案するとともに、他の蜂病対

策についても、産学官連携のもとで対策を進

めます。

国の暫定目標値を超過した水源地周辺で井戸

44本を水質調査したところ、13本で超過が確認

されたため、現在範囲を広げて追加調査中です。

今後、県では周辺の河川や用水路の調査も行い、

汚染範囲の特定を図ります。併せて、継続的に監

視を実施して、汚染源の特定を進めます。

産地交付金なども活用し、レンゲ栽培の導入を

進めるとともに、養蜂農家やＪＡ等と連携し、飼料

用米等の水田でモデル的に栽培を行い、面積拡大

を目指します。

　また、飛騨地方において県有林等の県有地のほ

か、市町村とも連携し植栽候補地の調査を行い、

トチノキをはじめとした、地域の気候に適した樹

木の植栽を進めます。
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「やさしい日本語」のさらなる活用について

海外トップセールスの成果と今後の展開について

ヘレンド磁器博物館「美濃焼展」
オープニングセレモニー

※「やさしい日本語」で答弁されました。

次の つで、「やさしい日本語」が 使える人を 増やします。

①岐阜県の ホームページで 「やさしい日本語」で 読むことが できる ページを 増やします。

②外国人 と一緒に 働く 会社の人に 「やさしい日本語」を 教えます。

③「やさしい日本語」を 勉強したい 役所や 会社の 人を 応援します。

質問

答弁

質問

答弁

質問

答弁

質問

答弁

サーキュラーエコノミー※（循環経済）の
推進について

質問

答弁

質問

答弁

次期教育ビジョンの取組の方向
性と重点施策について

社会経済活動のあらゆる段階において資
源の効率的・循環的な利用を図りながら、
付加価値の最大化を図るもの

※サーキュラーエコノミーとは？

つぎ に ほ ん ご つか ひと ふ

ぎ ふ け ん に ほ ん ご よ ふ

がいこくじん いっしょ はたら かいしゃ ひと に ほ ん ご おし

に ほ ん ご べんきょう やくし かいしゃ おうえんょ ひと

ハンガリーの名窯ヘレンド社と県、地域が連携
した陶磁器産業の振興についてお聞かせくだ
さい。

欧州訪問の成果を高める情報発
信力の強化について教えてくださ
い。

今回のヘレンドにおける美濃焼展では、来場者

から高評価をいただいたため、今後も協力してＰ

Ｒし、海外展開へつなげていきます。また、人材

交流も開始し、技術や文化を学び合うことで、美

濃焼の更なる魅力、価値向上を目指します。

岐阜かかみがはら航空宇宙博物館（通称：空宙博）

とフランスのル・ブルジェ航空宇宙博物館との
連携方針及び他の海外連携博物館との今後の
取組方針について教えてください。

ル・ブルジェ航空宇宙博物館とは、今年10月に5

年の期限を迎える協定の更新に合意し、水星探査プ

ロジェクト等の共同企画展の開催や、専門人材の交

流を進め、博物館の魅力・価値の向上を図ります。

他の海外の５つの博物館とは、共同で「人類の航

空・宇宙への挑戦」をキーワードにした展示や企画

を行っています。今後も連携を深め、世界につなが

る空宙博の魅力向上を図ります。

経済成長と環境問題の解決を両立させるサー
キュラーエコノミーの推進について教えてくだ
さい。

子どもや外国人にもわかりやすい「やさしい日本語」を広げるための県
の取組を教えてください。

  生産者には環境への負荷を減らす製品開発・生産を

促し、循環性の高いビジネスモデルへの転換・発展を

図ります。消費者には循環経済の重要性等を伝え、ラ

イフスタイルの転換を促します。今後、「地球温暖化防

止・気候変動適応計画」に具体策を追記し、「経済・雇

用再生戦略」にも盛り込んでいきます。

現在の課題等を踏まえた次期ビ
ジョンの取組の方向性と重点施策
について教えてください。

近年のコロナ禍で体験活動や対面で

の交流が制約されていたため、本来学

びの中で育まれるコミュニケーション

能力の低下などがみられます。次期ビ

ジョンでは、「豊かな人間性の育成」に

注力し、例えば、自己表現の仕方を学

ぶ機会や文化芸術・スポーツに触れる

機会などを通して、感性や、多様な人

と関わる力とともに、よりよく生きる

力を育む取組等を、重点施策として位

置づけたいと考えています。

グローバル・アンテナ・ショップは、

これまでフランスを始めとする世界8

か国14店舗に広がっておりますが、

今後も県産品の販売だけでなく、県の

情報発信拠点として活用したいと考え

ています。引き続き、連携を深めると

ともに、戦略的な店舗数の拡大も検討

します。

そらはく
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中小企業・小規模事業者に対する金融支援の強化 １０１億６ ７ 万円

高水準で推移している民間ゼロゼロ融資（コロナ禍における実質無利子・無担保融資）の借換などの需要に

対応するため、預託金及び信用保証料補給金を増額する。

令和５年度一般会計補正予算

補正予算総額 １７１億 ３４万円を全会一致で可決

新規事業 ※主なもの

飛騨牛の和牛日本一奪還に向けた飼料実証試験の実施 １３万円

全国和牛能力共進会における飛騨牛の和牛日本一奪還に向け、戦略推進会議の基本方針に基づき、

肉量増加を目的とした飼料実証試験による飼育を実施する。

コクチバスの生息拡大防止に向けた緊急対策 万円

コクチバスの生息拡大を防止するため、 放流禁止の啓発や生息地調査などを緊急実施する。

拡充事業 ※主なもの

女性が抱える健康課題に対する取組と
企業への働きかけについて

更年期症状等に対する県としての取
組と企業への働きかけについて教え
てください。

更年期を含む女性特有の健康問題に関

する相談窓口として、各保健所に女性健

康支援センターを設置し、保健師等が相談

に応じています。また、有給の生理休暇や

柔軟な働き方を認めている企業を岐阜県

ワーク・ライフ・バランス推進エクセレント

企業として認定し、県内企業における女性

の健康問題に配慮した取組を促すことで

女性の活躍を後押ししていきます。

質問

答弁

市販薬のオーバードーズ※について

質問

答弁

質問

答弁

医薬品の用法・容量を守らずに
過量に摂取すること

※オーバードーズとは？

月曜日～金曜日

午前9時～午後5時
（土日祝、年末年始を除く）

岐阜県女性健康支援センター

保健所 電話番号※

岐阜 058-380-3004

西濃 0584-73-1111

関 0575-33-4011

可茂 0574-25-3111

東農 0572-23-1111

恵那 0573-26-1111

飛騨 0577-33-1111

※ 電話がつながったら「女性健康支援センターへつないでください」と
告げてください

電話
相談

医療機関で相談する程ではな
いけれど、心身のちょっとした
悩み・心配について、幅広く相
談を受け付けています。

救急搬送後に適切な依存症治療につ
なげるための医療機関との連携につ
いて教えてください。

依存症の治療機関や民間支援団体等で

構成する「岐阜県依存症地域支援連携会

議」に新たに救急外来スタッフにも参画い

ただき、依存症患者を

適切な治療機関へつな

ぐ体制を強化します。

生徒を指導する教員等の指導者に対す
る研修について教えてください。

　　教員向け講習で専門家を招き、市販薬乱

用の危険性や指導方法について研修を行う

とともに、心の悩みを抱える児童生徒の相

談窓口で対応する教員にも、オーバードーズ

の適切な対応を学ぶ機会を設けます。
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９
月

日

水

水野 正敏 （県政自民クラブ） 代表質問 渡辺 嘉山 （県民クラブ） 代表質問

・幹線道路ネットワークの形成に向
けた主要道路の整備状況と今後
の取組について （他４項目）

・コロナ禍での経験を踏まえた職
員の負担軽減について

（他８項目）

松岡 正人 （県政自民クラブ）

・岐阜県科学技術振興センター条
例の改正を踏まえたテクノプラザ
の活性化について （他２項目）

本会議における一般質問一覧

９
月

日

木

澄川 寿之 （岐阜県議会公明党） 代表質問 玉田 和浩 （県政自民クラブ）

・本県における風水害対策の取組
について

（他４項目）

・コクチバスの完全駆除に向けた取
組について

（他２項目）

森 治久 （県政自民クラブ） 平野 恭子 （無所属）

・無人駅の安全確保等への県の関
与に関する所見について

（他２項目）

・災害時小児周産期リエゾンに関す
る課題と今後の対応について

（他３項目）

伊藤 英生 （県民クラブ） 平野 祐也 （県政自民クラブ）

・市販薬のオーバードーズについて

（他２項目）

・有機フッ素化合物（ ・
）に関する国への要望につ

いて （他２項目）

今井 瑠々 （県政自民クラブ） 木村 千秋 （無所属）

・「困難な問題を抱える女性への支援に関す
る法律」に基づく県基本計画の策定におい
て、新たに検討すべき施策の方向性と取組
内容の検討について （他１項目）

・女性が抱える健康課題に対する
取組と企業への働きかけについ
て （他１項目）

各議員の発言要旨 質問項目 は、岐阜県議会のホームページにてご覧いただけます。

岐阜県議会 令和５年第４回定例会 発言通告 検索

９
月

日

金

高殿 尚 （県政自民クラブ） 黒田 芳弘 （県政自民クラブ）

・当初予算編成方針における市町
村との連携について

（他１項目）

・木質バイオマス燃料としての県産
材の供給に向けた取組について

（他１項目）

中川 裕子 （日本共産党） 代表質問 所 竜也 （県政自民クラブ）

・教員の未配置解消に向けた取組
について

（他４項目）

・環境保全のためのニホンジカ対
策について

（他１項目）

小川 祐輝 （県政自民クラブ） 牧田 秀憲 （県政自民クラブ）

・サーキュラーエコノミー（循環経
済）の推進について

・県民のがん先進医療受診推進の
ための支援について

（他１項目）

判治 康信 （県民クラブ） 岩井 豊太郎 （県政自民クラブ）

・在宅の医療的ケア児等が利用で
きる医療型短期入所事業所等の
確保・支援策について（他２項目）

・行政における生成ＡＩの活用につ
いて

（他１項目）

◆QRコードを読み取ると、各議員の一般質

問の録画映像へ簡単にアクセスすることが

できます。
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常任委員会における審査等の内容 ①

総

務

委

員

会

企
画
経
済
委
員
会

厚
生
環
境
委
員
会

◆視察（令和５年７月２７日～２８日）

● 光洋陶器（株）

● 国道２５６号堀越峠現道部

● 国道４１号屏風岩改良・門原防災

● 飛騨家畜保健衛生所

● 産業廃棄物最終処分場予定地

● 川崎重工業（株）岐阜工場

光洋陶器（株）における長年培われた人の
技術と最新鋭の機械が融合した製造工程や、
令和５年度から国の権限代行事業となった
国道２５６号堀越峠道路における線形不良等
の状況について調査しました。

農

林

委

員

会

光洋陶器(株)を視察

令和５年度一般会計補正予算
【歳入補正】１７１億８３４万８千円の増額
【歳出補正】１億５，１９９万９千円の増額

●税制改正に対応するためのシステム改修経費の増額 など

条例・その他案件
●岐阜県職員の高齢者部分休業に関する条例について など

◆視察（令和５年８月３日～４日）

● キャピタルビレッジ

● コワーキングスペース

● 小坂の滝めぐり

● 飛騨高山蒸留所

● 飛騨市役所

令和５年度一般会計補正予算
【歳出補正】１０１億９，６９５万２千円の増額
●いわゆる「民間ゼロゼロ融資」の返済が本格化することに伴う借

り換えと、新たな資金需要にも対応するための経費の増額 など

条例・その他案件
●岐阜県個人番号の利用等に関する条例の一部を改正する条例

について など

◆視察（令和５年８月７日～８日）

● 中部国際医療センター陽子線がん治療センター

● 乗鞍山麓五色ヶ原の森

● 飛騨市多機能型障がい者支援センター

「古川いこい」

● エーザイ（株）川島工園

令和５年度一般会計補正予算
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中部国際医療センター陽子線がん治療
センターを視察

コワーキングスペース ＨＵＢ ＧＵＪＯ を視察

【土岐市】

【郡上市】

【下呂市】

【高山市】

【高山市】

【各務原市】
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【下呂市】

【高山市】

【飛騨市】

【美濃加茂市】

【高山市】

【飛騨市】
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【高山市】

【飛騨市】

【高山市】

【下呂市】

【下呂市】

【下呂市】

住友林業(株)岐阜樹木育苗センターを視察
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項
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 自然環境保護を前提としたエコツアーに取り
組む乗鞍山麓五色ヶ原の森や、7月に開設した
多機能型障がい者支援センター「古川いこい」
の現状、取組等について調査しました。

　スマート農業実証ほにおけるドローンやロ
ボットトラクターを活用した作業効率化の取組
や、住友林業（株）における独自の生産技術を
活用したスギのコンテナ苗による生産の取組
等について調査しました。

　NOBUNAGAキャピタルビレッジが実施
する岐阜大学発ベンチャー(スタートアップ)
創出促進・起業家育成教育の取組や、飛騨市
が実施する『ヒダスケ！―飛騨市の関係案内
所―』事業の取組等について調査しました。
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◆視察（令和５年１ 月１９日）

● 養老町テレワーク施設「 」 【養老町】

リニア岐阜県駅周辺を視察

令和５年度一般会計補正予算
【歳出補正】２２７億９，１２４万６千円の増額
●自然災害への備えとなる防災・減災対策や、老朽化したインフ

ラ施設の安全確保対策の経費の増額 など

条例・その他案件
●岐阜県県営住宅条例の一部を改正する条例について など

◆視察（令和５年７月１８日～１９日）

● 岐阜県立可茂特別支援学校

● 岐阜県警察山岳警備隊

● 飛驒運転者講習センター高山試験場

● （エデュ）

● 美濃市立美濃中学校

● 岐阜県警察本部地域部通信指令課

● 岐阜県警察本部交通部交通管制センター

令和５年度一般会計補正予算
【歳出補正】６，３５７万６千円の増額
●県立農業高校において農業のスマート化に対応した、高度な

実験・実習装置を整備するための経費の増額
●初動対応する地域警察官の安全確保のため、不足する防弾チ

ョッキ、防弾ヘルメット、防弾楯を増強する経費の増額 など

◆県土強靱化・インフラ整備対策に関する調査について

（１）災害時における避難・安全確保について

【参考人】岐阜大学 地域減災研究センター 特任准教授 村岡 治道 氏

（２）岐阜県公共施設等総合管理基本方針の概要と進捗状況について

避難指示を呼び掛けても避難する人がほとんどいないのが現実である。避難して
もらうには、子どもの頃からしっかりと教育していくしかないか。

飛驒運転者講習センター高山試験場を視察

飛驒運転者講習センター高山試験場にお
ける認知機能検査の取組や、美濃市立美濃
中学校におけるいじめ・自殺等未然防止、
不登校支援の取組等について調査しました。

徳山ダムの役割と木曽川水系連絡導水路
事業の概要や、リニア岐阜県駅周辺の土地
区画整理事業の進捗状況などについて調
査しました。

その他の活動について

決算特別委員会について
今定例会で知事から提出された令和４年度決算認定案について審査するため、決算特別委員会を設置し、
１０月１１日から審査を行いました。審査結果は次回定例会で報告します。

（委員長） 小原 尚 （副委員長） 加藤 大博
（委 員） 伊藤 正博 渡辺 嘉山 佐藤 武彦 平岩 正光 松岡 正人 水野 吉近 長屋 光征

中川 裕子 恩田 佳幸 山内 房壽 森 治久 平野 祐也 小川 祐輝 森 益基

◆視察（令和５年７月 ４日～ ５日）

● 徳山ダム

● 県営養老公園 「RECAMP養老」

● 国道１９号 瑞浪恵那道路

● リニア岐阜県駅周辺土地区画整理事業

● 小泉根本よぶくるバス事業

● 川島大橋 災害復旧事業

【揖斐川町】

【養老町】

【瑞浪市】

【中津川市】

【多治見市】

【各務原市】

【美濃加茂市】

【高山市】

【高山市】

【飛騨市】

【美濃市】

【岐阜市】

【岐阜市】

テレワーク施設「YOROffice」を視察

参考人から説明を受ける委員

人
口
減
少
社
会
に
お
け
る
地
域

づ
く
り
対
策
特
別
委
員
会

常任委員会における審査等の内容 ②

主
な
審
査
事
項

主
な
審
査
事
項

　短期・中期の滞在者の増加による経済効果の拡大と企業進出による関係人口や移住
者の増加を目的に、養老町が整備したテレワークオフィスを視察しました。

　避難しなければ他人を巻き込み、命をかけて救助してくれる消防隊員等を殉職さ
せる恐れがあることについて、県民に広く理解してもらうというのも一案だと思う。    
　また、タイムリミットを示して避難を呼びかけることが必要ではないかと考える。
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● 飛驒運転者講習センター高山試験場
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● 美濃市立美濃中学校

● 岐阜県警察本部地域部通信指令課

● 岐阜県警察本部交通部交通管制センター
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●初動対応する地域警察官の安全確保のため、不足する防弾チ

ョッキ、防弾ヘルメット、防弾楯を増強する経費の増額 など

◆県土強靱化・インフラ整備対策に関する調査について

（１）災害時における避難・安全確保について

【参考人】岐阜大学 地域減災研究センター 特任准教授 村岡 治道 氏

（２）岐阜県公共施設等総合管理基本方針の概要と進捗状況について

避難指示を呼び掛けても避難する人がほとんどいないのが現実である。避難して
もらうには、子どもの頃からしっかりと教育していくしかないか。

飛驒運転者講習センター高山試験場を視察

飛驒運転者講習センター高山試験場にお
ける認知機能検査の取組や、美濃市立美濃
中学校におけるいじめ・自殺等未然防止、
不登校支援の取組等について調査しました。

徳山ダムの役割と木曽川水系連絡導水路
事業の概要や、リニア岐阜県駅周辺の土地
区画整理事業の進捗状況などについて調
査しました。

その他の活動について

決算特別委員会について
今定例会で知事から提出された令和４年度決算認定案について審査するため、決算特別委員会を設置し、
１０月１１日から審査を行いました。審査結果は次回定例会で報告します。

（委員長） 小原 尚 （副委員長） 加藤 大博
（委 員） 伊藤 正博 渡辺 嘉山 佐藤 武彦 平岩 正光 松岡 正人 水野 吉近 長屋 光征

中川 裕子 恩田 佳幸 山内 房壽 森 治久 平野 祐也 小川 祐輝 森 益基

◆視察（令和５年７月 ４日～ ５日）

● 徳山ダム

● 県営養老公園 「RECAMP養老」

● 国道１９号 瑞浪恵那道路

● リニア岐阜県駅周辺土地区画整理事業

● 小泉根本よぶくるバス事業

● 川島大橋 災害復旧事業
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者の増加を目的に、養老町が整備したテレワークオフィスを視察しました。

　避難しなければ他人を巻き込み、命をかけて救助してくれる消防隊員等を殉職さ
せる恐れがあることについて、県民に広く理解してもらうというのも一案だと思う。    
　また、タイムリミットを示して避難を呼びかけることが必要ではないかと考える。
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◆意見書 ※可決した意見書は、国などへ提出し、その実現を求めました。

●地方財政の充実・強化を求める意見書について
●軽油引取税の課税免除措置の継続・恒久化を求める意見書について
●農福連携の促進を求める意見書について

◆その他

●決算特別委員会の設置について

◆予 算

●令和５年度岐阜県一般会計補正予算

【補正額】約 億 万円 （累計額）約 億 万円 （ほか ２件）

◆条 例・その他

●岐阜県職員の高齢者部分休業に関する条例について
●岐阜県個人番号の利用等に関する条例の一部を改正する条例について
●岐阜県県営住宅条例の一部を改正する条例について （ほか ８件）

●人事委員会委員の選任同意について

●令和４年度岐阜県流域下水道事業の未処分利益剰余金の処分について （ほか ２件）

◆決算の認定

●令和 年度岐阜県一般会計歳入歳出決算
●令和 年度岐阜県公債管理特別会計歳入歳出決算 （ほか １２件）

●私立高等学校に対する県費補助金の増額等についての請願

●「健康保険証の存続を求める意見書（案）」の採択を求める請願 （ほか ３件）

本定例会において提出された議案等の議決状況

岐阜県議会事務局 総務課

〒 岐阜市薮田南

ＴＥＬ ０５８－２７２－８７１７

ＦＡＸ ０５８－２７８－２８０２

Ｅ

お問い合わせ窓口

（ご意見・ご感想もこちらへ）
会派別
議員数

現在

県 政 自 民 ク ラ ブ 人

県 民 ク ラ ブ 人

岐 阜 県 議 会 公 明 党 人

日 本 共 産 党 人

無 所 属 人

合 計 人

（定 数） 人

議員
提出案件

知事
提出案件

請 願

継続審査 ３件

同 意 １件

継続審査 １４件

可 決 １１件

可 決 １件

可 決 ３件

採 択 １件

不採択 ４件

可 決 ３件

次回定例会の予定

次回定例会は、１２月初旬に開会の予定です。
日程が決まり次第、ホームページでお知らせします。

※本紙の点字版・音声版も作成しています。

※県内の公立図書館等で閲覧することができます。

●「岐阜県議会だより」は、

自治体広報紙配信アプリ 「マチイロ」

（運営：株式会社ジチタイワークス 福岡市）でも

ご覧いただけます。 （無料）

マチイロ 検索
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